

Le Marché Amherst veut se convertir en résidences de luxe. Hélas! sa vocation initiale de desservir en alimentation le quartier semble complètement oublié dans ce projet.

Depuis sa première vente, après que la ville de Montréal ait investi dans des rénovations majeures (réfection du toit de cuivre et briques neuves) il fut cédé pour un prix dérisoire et le nouveau propriétaire, en l'occurrence Rosdev, a échoué à attirer la clientèle car une étude de marché du quartier semble avoir fait défaut. Des produits de luxe pour gens d'Outremont. Alors que lorsque M. Plouffe occupait la place, sans prétention, ça ne dérougissait pas. C'était un lieu vivant où les gens aiment s'y croiser. Mais la location des espaces étant devenue trop élevée les commerces ont fermé les uns après les autres, faute de clientèle, même la boulangerie Première Moisson a dû plier bagage. Quelle désolation de voir cet endroit désert maintenant.

Et voilà qu'Europa veut rajouter un étage alors que cet édifice devrait faire partie du patrimoine montréalais et conserver sa vocation initiale. Malheureusement la ville de Montréal n'a jamais témoigné d'une grande imagination pour changer la fonction de ses édifices tout en les gardant au service du public. N'y a-t-il pas déjà assez de condos qui poussent partout comme des champignons? Dans notre quartier, un bon marché de fruits et légumes avec des kiosques attirants à des prix raisonnables est un véritable besoin. Le Marché Amherst doit redevenir un vrai marché public.